

10. Maintal Bike Marathon

Wie jedes Jahr stand zum Saisonabschluss der Maintal-Bike-Marathon in Güntersleben auf dem Programm. Trotz eher frischer Temperaturen fuhren zum 10-jährigen Jubiläum insgesamt 499 Biker an den Start.

Für die SG konnten Harald Baus, Lars Keil, Matthias Kersten und Carsten Vogt den Titel beim Teambiken erfolgreich verteidigen. Aber auch in den Einzelwertungen waren wir mit Stefan Zappe, Konstantin Jung und Lars Keil zuverlässig auf dem Podium vertreten.

Langstrecke 53 km/1.250 hm

	Zeit	Platz gesamt	Platz AK
Stefan Zappe	2:29:18	19	2
Matthias Fürst	3:38:35	127	29

Kurzstrecke 33,8 km/750 hm

	Zeit	Platz gesamt	Platz AK	Teamwertung
Konstantin Jung	1:29:18	4	3	
Lars Keil	1:40:30	23	3	1
Matthias Kersten	1:50:54	40	5	1
Carsten Vogt	2:14:50	74	23	1
Harald Baus	2:39:19	80	27	1
Christoph Schuhmann	Hobbywertung ohne Zeitnahme			



Abt. Biken/Matthias Kersten

